

第12回留学報告書

五十嵐祐花

2025/12/27

PhDも6年目に入り、残すところあと僅かとなりました。来年の4月ごろにdefenseをする予定で、現在は絶賛就活中です。アメリカを中心にTenure-track Assistant Professorのポジションに応募しています。色々動きはあり今のところはプロセスを楽しめているのですが、就活やPhD総括に関しての話は次回の卒業報告書で詳しく話そうと思います。

今学期は2本の論文締め切りとアカデミア就活の準備があり、とにかく忙しい学期でした。11月に締め切りがあったPLDIという学会にExoの静的解析に関する論文と、GPUバックエンドに関する論文を投稿し、その後は応募や面接、トークなどで忙しくしていました。

また、数日前に日本からボストンへ帰ってきました。今回の日本での滞在は1週間ととても短く、祖父母を訪問するだけでほぼ終わってしまいました。本日から両親がボストンに遊びに来るため、中途半端なタイミングでの帰国となりました。祖父母宅でたまたま見たM-1が面白かったのがきっかけで、ここ数日はお笑い芸人のYoutubeを見るのにハマっています。

ところで、1週間ほど前にBrown大学でshooting、その後にMITの教授が自宅で殺害されるという事件が起こりました。Brown大学には何度もトーク等で行ったこともありますし、事件が起こる2週間前にちょうど標的となった建物の隣の建物でゲストレクチャーをしたところでした。身近でこのような事件が起こり得ると頭では分かっていても信じがたく、ショックを受けました。MITの教授の殺害に関しては、そもそも犯人はどうやって自宅の場所を知ったのか、MITの教授部屋から尾行していたのか等、不明な点が多く、犯人の動線を明らかにして欲しいと思っています。

お恥ずかしいことなのですが、MIT 6年目にして初めてNew York Times, The Economists, Wall Street Journal等のマガジン・ニュースアプリを無料で使えることに気が付きました。先週インストールして以来それなりに開いており、もっと早く知っておけば良かったという気持ちで一杯です。

今回は短い報告書となってしまいましたが、次回は良い報告が出来るように面接準備を頑張ります。結びになりますが、留学を実現するチャンスを与えてくださった船井情報科学振興財団の皆様に誠に感謝いたします。この場をお借りして、深くお礼申し上げます。